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平 成 ２４ 年 ６ 月 定 例 会平 成 ２４ 年 ６ 月 定 例 会平 成 ２４ 年 ６ 月 定 例 会平 成 ２４ 年 ６ 月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （６月２８日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （６月２８日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （６月２８日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （６月２８日 ）

答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ リニア中央新幹線の全線同時開業に向けた取組強化につい 知 事

て

（１）これまでの一連の経過を踏まえると、今まで活動を一切

行ってこなかった京都府が「京都ルート」を提唱するのは

（３６番） 言語道断である。奈良に駅が設置されると信じてやまない

新谷 綋一 が、現状はどうなのか。

(自由民主党)

（２）ＪＲ東海は、東京・名古屋間を先行開通させ、その後、

大阪開通を目指すという二段階整備を表明しているが、あ

と２年で着工される今、東京・大阪間の同時開業並びに中

間駅を決定しておくべきと考えるがどうか。

（３）リニア「奈良駅」については、利便性や経済面、観光面

などを総合的観点から判断すべきで、ＪＲや近鉄の鉄軌道

と交わる総合駅が望ましいと考えるがどうか。

２ 県立病院及び医大附属病院における医薬分業の推進につい 医療政策部長

て

県立３病院については、平成２０年度から順次、全面的

な医薬分業をスタートし、院外処方率が９０％程度まで上

がったと聞いたが、県立３病院の取組効果を踏まえて、院

外処方率が１０％を切っていると言われている医大附属病

院についても医薬分業を進めるべきと考えるがどうか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（３６番） ３ 道路整備について 土 木 部 長

新谷 綋一

(自由民主党) （１）直轄事業の予算増額並びに県負担の軽減、さらに、県が

進める道路整備に必要となる財源の確保についてどのよう

に取り組まれるのか。

（２）大和高原・東部山間地域の活性化を促進し、安全・安心

な暮らしを支えるための道路整備について、どのように取

り組んでいるのか。

４ 自転車の振興について

（１）自転車は、人がエネルギーで環境にやさしく、日常生活 くらし創造

の足として、健康づくり、仲間づくりなど様々な効用があ 部 長

るが、県としてサイクルスポーツの振興についてどのよう

に考えているのか。

また、アジア最大級の自転車ロードレ－スであるツアー

・オブ・ジャパンの「奈良ステージ」について、県として

どのように取り組んでいくのか。

（２）奈良県営競輪では、赤字解消のためどのような取組を行 産業・雇用

っているのか。また、競輪事業の将来を見通したあり方を 振 興 部 長

議論すべき時期にあると考えるがどうか。

５ 北方領土問題について 総 務 部 長

領土問題の解決に向けては、日ロ政府間の国レベルの外

交交渉を粘り強く継続していくことが重要であるが、県民

・国民の力強い世論の盛り上がりが外交交渉の際の大きな

支えになると考えており、北方領土返還要求運動奈良県民

会議として、領土問題の解決に向けた取組を一層推進して

いくつもりだが、県民会議の活動に関し県としてどのよう

に考えているのか、また今後の対応について伺いたい。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（３６番） ６ 生活保護について 健康福祉部長

新谷 綋一

(自由民主党) 県の生活保護の現状や不正受給の実態について、過去と

比較しどのような状況になっているのか。また、生活保護

受給者の就職に向けての取組や不正受給対策について、県

の現在の取組と今後の対応について伺いたい。

７ 児童虐待防止対策について こども・女性

局 長

児童虐待相談対応件数が、大幅に増えていることを踏ま

え、児童虐待の発生を未然に防止するためには、緊急かつ

強力な取組が必要だと考えるが、「奈良県児童虐待防止ア

クションプラン」を踏まえ、未然防止のため、どのように

取り組むのか。

１ リニア中央新幹線の再考について 知 事

リニア中央新幹線の建設については、

①既存新幹線などの安全対策と省エネ

②人口減少社会に逆行

（１７番） ③採算性

宮本 次郎 ④電磁波等の安全性

(日本共産党) ⑤奈良駅設置に伴うストロー現象

という５つの問題があると考えており、本県においてもリ

ニア中央新幹線について推進一辺倒の姿勢を改め、様々な

観点から検討を加え、このような過大投資の是非や県民に

とって必要なのかどうか、県民的な議論を尽くすべきと考

えるがどうか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（１７番） ２ 身近な公共交通への支援について 土 木 部 長

宮本 次郎

(日本共産党) 各地域において取り組みが始まったコミュニティバスな

どの実証運行に対する支援が必要であり、国においては支

援の要件などを見直され、一定の支援が行われていると聞

いているが、具体的にどのような見直しが行われたのか。

また、町の境界線付近にある医療機関や商業施設への乗

車希望などの利用者ニーズを反映した運行計画の創出・再

編等新たな課題も生じており、県としても新しい課題への

援助を行うべきと考えるがどうか。

３ 通学路の安全について 土 木 部 長

通学路の安全への関心が高まっており、生駒郡内でも安

全確保に向け強い要望がなされているところがあるが、県

としてどのように対応されるのか。

また、県内各地からも多数の要望が寄せられている。県

警察や市町村との連携を深め、安全な歩行空間確保を進め

ることが必要と考えるがどうか。

４ 「平群の小ギク」の更なるブランド確立への支援について 農 林 部 長

「平群の小ギク」の更なるブランド確立に向け、気象変

動に影響されない生産技術の確立への支援、若い人たちが

経営に意欲的に取り組めるような支援について伺いたい。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ がん対策について 知 事

（１）肺がんをはじめとする多くのがんの発病にたばこが強く

かかわっている。本県の喫煙者の状況はどうか。受動喫煙

対策も含めたたばこ対策についてどのように取り組んでお

（３９番） り、今後どのように取り組んでいくのか。

小泉 米造 また、受動喫煙防止条例の制定についての考え方を伺い

(自由民主党 たい。

改革)

（２）新県立奈良病院は、がん治療を県内で完結させるため、

どのような機能を整備するのか。また、それに向けて、新

病院オープンまでの間に解決すべき様々な課題に、今後ど

のように取り組んでいくのか。

２ リニア中央新幹線の整備促進について 知 事

東京・大阪間を全線同時開業するためには、何が課題

で、どのように対応していく必要があるのか。また、奈良

市附近とされている新駅設置について、今後の選定作業の

内容とスケジュールはどうか。いつ頃までに新駅の場所を

決める必要があるのか。

３ 全国豊かな海づくり大会の開催について 知 事

大会準備の一環として「県のさかな」も制定されたとこ

ろであるが、全国豊かな海づくり大会の開催に向け、どの

ように取り組んでいくのか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（３９番） ４ 「空き家」対策について

小泉 米造

(自由民主党 （１）空き家に関する条例制定について 【 要 望 】

改革)

（２）県が現在取り組んでいる空き家の利活用対策の基本的な まちづくり

方針について伺いたい。 推 進 局 長

（３）「空き家再生等推進事業」を活用し、空き家住宅や空き まちづくり

家建築物を改修して、地域の活性化や地域コミュニティの 推 進 局 長

維持･再生に取り組んでいる事例があると聞くが、県内で

どのような実例があるのか。

５ 県営住宅九条松ヶ丘団地について まちづくり

推 進 局 長

県営住宅九条松ヶ丘団地における除却後の跡地利用につ

いては、市営住宅を所管する大和郡山市と連携し、地元も

含め、十分な協議を行うことが重要と考えるが、現在、県

は市とどのような協議をしているのか。また、今後どのよ

うに取り組んでいくのか。

６ 古事記を題材にした教育について 教 育 長

小学校においては、日本人の心の原点と言われている古

事記を、どのような教科で、どのようなねらいをもって教

えているのか。

７ 子どもたちの規範意識の向上について 教 育 長

子どもたちの規範意識について、特に暴力行為の現状は

どうか。また、その対策についてどのように進めているの

か。


